

# L'enfant d'Hélette sur les planches de l'Olympia

**MICHEL ETCHEVERRY** Le chanteur basque se produit sur la célèbre scène parisienne le vendredi 2 mars. Des représentants des provinces françaises assureront la première partie

« Je ressens beaucoup de bonheur mais aussi un peu de pression ». A quelques jours de sa deuxième programmation sur la scène mythique de l'Olympia, à Paris, le chanteur basque avoue son impatience. « Ce sera un magnifique week-end, car Paris célèbre à cette époque-là toutes nos contrées de France à travers le salon de l'agriculture, et deux matchs de rugby s'ajoutent à cette affiche : Métro-Racing-Bayonne le samedi après-midi et, cerise sur le gâteau, France-Irlande le dimanche au stade de France. »

Enfant d'Hélette, du Sud-Ouest et donc du rugby, Michel Etcheverry ne pouvait rêver mieux, en effet, pour « son » week-end parisien, qu'une telle affiche marquée du sceau des valeurs de sa région natale. « Se produire à l'Olympia, commente-t-il, est quelque chose de magique. Avoir l'occasion de chanter sur cette scène qui a accueilli tant d'artistes est quelque chose d'inspéré. Grâce à de nombreux partenaires (1), je vais avoir l'occasion de chanter une fois encore devant des spectateurs parisiens mais aussi beaucoup d'amis qui ont promis de nous rejoindre » (2).

« Parmi les nouveautés, l'hymne des Barbarians écrit en hommage à Jean-Pierre Rives, Serge Blanco et Denis Charvet »

Lui, qui depuis des années comble d'aise des salles entières jusque dans les plus petits villages de l'Hexagone, anime des troisièmes mi-temps du monde ovale, concocte avec malice un programme qui, dit-il, « va retracer l'ensemble de ma carrière et évoquer les quelque 23 albums que j'ai réalisés ». Une balade dans le répertoire de Michel Etcheverry l'auteur, mais aussi dans celui de l'interprète de Mariano dont il revendique une filiation artistique.

Les spectateurs de l'Olympia auront droit à près de trente titres. « Des grands classiques évidemment, s'empresse de préciser le chanteur, mais aussi des nouveautés et de



Michel Etcheverry se fait une joie de chanter une nouvelle fois sur la scène de l'Olympia. « C'est beaucoup de bonheur », reconnaît-il. PHOTO ARCHIVES JEAN-DANIEL CHOPIN

nombreuses surprises. » Au registre des nouveautés, on peut d'ores et déjà annoncer la première de l'hymne des Barbarians « écrit en hommage aux trois leaders de cette équipe, Jean-Pierre Rives, Serge Blanco et Denis Charvet. »

## Avec son fils Patxi

Les surprises seront distillées tout au long du récital. Michel Etcheverry chantera deux morceaux avec son fils Patxi, chanteur dans deux groupes basques, Otsoak et Xitoak. Ensemble, ils interpréteront une chanson en hommage à la pelote basque et plus particulièrement à un champion de France de main nue qui ralle tout en tête à tête. . .

Surprise encore (surtout pour le public parisien) avec l'interprétation de « Quand on est deux amis » - rendu célèbre par Mariano et Bourvil - que le Basque chantera avec Jean-Jacques Cripia, du « Duo des non », dans le rôle de Bourvil !

Des surprises, l'enfant d'Hélette en promet d'autres encore : « Cha-

que chanson sera imagée sur écran géant. » Tout le Sud-Ouest sera mis en scène pour cette soirée à l'Olympia qui offrira un moment de récréation entre l'immense ferme du Salon de l'agriculture et les ambiances survoltées des stades de rugby. « D'ailleurs, lance Michel Etcheverry, j'assisterai à Métro Racing-Bayonne à Colombes. »

L'histoire ne dit pas s'il poussera la chanson avant le coup d'envoi.

(1) Pour réaliser une seconde fois son rêve parisien, Michel Etcheverry a reçu le concours de nombreuses entreprises ou collectivités, notamment le Conseil régional d'Aquitaine, les départements 40 et 64, les entreprises Olano, ETPM, groupe Etchart, Lauak, Delpeyrat, Thermes Adour, Galerie marchande BAB 2, Arcadie, Oteiza. (2) Il reste encore quelques places pour le concert du 2 mars. Location au 0892 68 33 68 ou sur [www.olympiahall.com](http://www.olympiahall.com). Prix des places 39 et 49 euros.

## EN PREMIÈRE PARTIE

# Izarrak, les filles des Aldudes

Michel Etcheverry ne vient jamais seul dans la capitale. Cette fois encore il sera accompagné par ses cinq fidèles musiciens et partagera la scène avec des invités.

En première partie, quarante minutes seront offertes au centre des provinces françaises de Paris, dont le chanteur basque est membre d'honneur.

Ainsi se produiront « La Bourrée et la Gentiane d'Auvergne », « Gazteria » du foyer basque de Paris. Les échassiers landais de Paris et le quatuor féminin Izarrak, des Aldudes. Chaque groupe aura droit à 10 minutes de la célèbre scène. Début du concert à 20 h 30. Le récital de Michel Etcheverry devrait durer quant à lui près de deux heures.